

Difusión en Redes Sociales Marzo 2025

Facebook: Alcaldía Paraíso RD



Ayuntamiento Paraíso

mar 5 · 🌐

Gracias al compromiso de nuestro presidente Luis Abinader y nuestro alcalde Francisco Acosta Saldaña (Panchín), hoy podemos anunciar con gran alegría que el Sistema Nacional de Transporte Estudiantil (TRAE) ya hace unos días comenzó a brindar servicio en nuestro municipio.

Este nuevo transporte garantizará que nuestros estudiantes tengan acceso a un servicio seguro, cómodo y totalmente gratuito, permitiéndoles llegar a sus centros educativos sin preocupaciones.

¡Seguimos avanzando en favor de nuestra comunidad y la educación de nuestros niños y jóvenes!

[#TRAE](#) [#TransporteEstudiantil](#) [#ParaísoAvanza](#)
[#CompromisoCumplido](#)



Ayuntamiento Paraíso está con Francisco Orlando Acosta Saldaña.

mar 7 · 🌐

¡Hoy es un día histórico para La Caña de Regil!

Hoy, después de años de espera, vemos c... [Ver más](#)



👍❤️ 137 25 comentarios 19 veces compartido

👍 Me gusta 🗨 Comentar 🕒 Enviar ➦ Compartir



Ayuntamiento Paraíso

mar 7 · 🌐

Hoy tuvimos el honor de recibir en nuestro municipio al embajador de China, Chen Luning, quien visitó Paraíso para conocer de cerca la Ruta del Cacao y otros proyectos de desarrollo que impulsarán el crecimiento de nuestra comunidad.

Nuestro alcalde, Francisco Acosta (Panchín), junto a la gobernadora de la provincia de Barahona, Oneida Félix, y el alcalde del distrito municipal de Los Patos, Manuel Tezanos, dieron la bienvenida al diplomático, destacando la importancia de fortalecer lazos de cooperación para el progreso de nuestro municipio.

[#alcaldiaiparaíso](#) [#paraísoavanza](#)



Ayuntamiento Paraíso

mar 8 · 🌐

Hoy estamos dando continuidad a los trabajos de asfaltado en el Barrio El Tezanos, una obra que mejora la calidad de vida de nuestros municipios y transforma nuestras calles.

[#alcaldiaiparaíso](#) [#paraísoavanza](#)



👍❤️ 63 8 comentarios 2 veces compartido

👍 Me gusta 🗨 Comentar 🕒 Enviar ➦ Compartir



Ayuntamiento Paraíso

mar 9 · 🌐

🇩🇪 9 de marzo | Natalicio de Francisco del Rosario Sánchez 🇩🇪

Hoy conmemoramos el nacimiento de Francisco del Rosario Sánchez, uno de los Padres de la Patria, cuyo sacrificio y entrega fueron clave para nuestra independencia. Su legado de valentía y patriotismo sigue vivo en cada dominicano.

¡Honremos su memoria y sigamos construyendo una nación digna y soberana!

#FranciscoDelRosarioSánchez #PadreDeLaPatria #alcaldiaparaíso



Ayuntamiento Paraíso

mar 18 · 🌐

Seguimos avanzando con los trabajos de asfaltado en la comunidad de San Rafael, mejorando la infraestructura vial y elevando la calidad de vida de nuestros munícipes.

Con cada tramo asfaltado, reforzamos nuestro compromiso con el desarrollo y el bienestar de la comunidad.

#AlcaldíaParaíso #ParaísoAvanza



👍❤️ 79

4 comentarios 5 veces compartido

👍 Me gusta 🗨 Comentar 📧 Enviar 🔄 Compartir



Ayuntamiento Paraíso está con Carlos Matos Carrasco.

mar 20 · 🌐

Ayer, 19 de marzo, se llevó a cabo en el salón de actos de la Alcaldía Municipal de Paraíso la Sensibilización y Selección de la Sociedad... [Ver más](#)



👍❤️ 34

3 comentarios 1 vez compartido

👍 Me encanta 🗨 Comentar 📧 Enviar 🔄 Compartir



Ayuntamiento Paraíso

mar 21 · 🌐

🌱🌍 HUELLAS VERDES: SIEMBRA VIDA, DEJA TU HUELLA 🌍🌱

Hoy, con gran entusiasmo, llevamos a cabo nuestra jornada de reforestación Huellas Verdes, donde estudiantes de la Escuela Primaria Mencía y el Liceo Politécnico Paraíso se unieron para sembrar árboles y dejar una huella para el futuro.

Cada participante contribuyó con una planta, reafirmando nuestro compromiso con un Paraíso más verde y sostenible. ¡Gracias a todos por su esfuerzo y dedicación!

Juntos construimos un mejor mañana. 🌱💚



Instagram: @alcaldiaparaísord